

第1回 学校運営協議会 … R6. 5. 28

新たに3名の委員を迎え、会長に利根澤 誠様（東浦和七丁目自治会長）、副会長に原 健様（元PTA会長）が、昨年に続いて選出されました。

校長の学校経営計画の基本方針の承認とともに、昨年度の「地域が願う子どもの姿」から一歩進め、学校教育目標を踏まえ、「生き生きとした活力のある子の育成のために地域社会ができること」というテーマで熟議が行われました。

大きなテーマですが、地域全体で一つの事業に取り組むのではなく、地域の各団体・組織がそれぞれの事業や活動を推進する中で、少しずつテーマに沿った運営がなされることを期待するものです。例えば、

- ・校庭等開放委員会の整備作業に、初めて関係する子ども達が参加したことは**参加者の範囲を広げる**一つの例。
- ・再開されたお祭りに子どもが大勢参加したが、今年は何か役割を考えてみる等、**参加から参画**への工夫。
- ・かつて行っていたクリーン大作戦のように地域全体で行うのではなく、それぞれの団体ごとに**プラスα**で。

このような熟議に基づいた事業や活動について、SSN協議会でも取り上げたいと思います。

お世話になりました 佐藤重雄校長

大牧小での「地域を大事に思う児童」の育みをテーマとした熟議は、別の地域でも生かすことのできるコミスクスタイルだと思っています。

3年間大変お世話になりました。尾間木地区、大牧小の益々の発展を祈念申し上げます。

令和6年度、大牧小は開校43年目を迎えます。児童数524名、19学級でスタートしました。

昨年度は、児童が地域のお祭りに参加し、地域の人々と交流しつながりを深めることが出来ました。今年度は、更に児童の活躍の場を増やしていきたいと思っています。

よろしく申し上げます 馬場広美校長

6年度当初の活動より … SSNのお力添えをよろしく



入学式 (4/8)

満開の桜に迎えられた84名の新1年生。校長先生や来賓のお話「はい」「ありがとうございます」と元気に答えるなど、素晴らしい態度に皆感心しました。

また、2年生の歓迎の言葉と歌のプレゼントに、会場は大きな拍手に包まれました。



春のたっぴー畑

(4/23~4/26)

地域のかで耕運された畑で、前期の栽培活動が始まりました。

1年…ナス、3年…エダマメ、4年…ラッカセイ
5年…トウモロコシ、と例年通りの作物です。
なお、6年生は5年生の3学期にジャガイモを植えてありますし、2年生は後期に冬野菜を栽培します。



引き渡し訓練

(5/2)

能登半島の地震等、他人事とは思えない災害が続いています。

そうした中、大規模災害を想定しての引き渡し訓練が行われました。

このような時、学校は保護者のお迎えがあるまでお子さんをお預かりします。実践的な訓練ができました。



自転車免許講習

(5/16)

3年生を対象に行われました。当日は、浦和東警察、緑区役所、交通安全推進委員、交通安全協会、交通指導員交通安全保護者の会と

6つの団体の協力の下、3年生一人ひとりがコースを走り、自転車の正しい乗り方の確認ができました。

協働

シリーズ「たっぴー畑の今」… 6年度前期の計画です！



緑の学校ファーム「たっぴー畑」が目指すところ…<SSNの輪で>

栽培	各学年の栽培 土曜チャレンジ PTAの栽培	夏野菜（地図参照）を栽培します 今年初めて田んぼの米作りに挑戦します。 秋にナノハナの種蒔きをし、春に種取りをします。	
遊び	低学年生活科 栽培委員会 土曜チャレンジ	春さがし（クローバーや野草）、秋の虫取り ナノハナ迷路づくり（低学年のナノハナ迷路遊び） ヒマワリ迷路遊び、コスモス摘み、野草遊び	
景観	春（3～4月） 夏（6～9月） 秋（9～10月） 冬（11～2月）	ナノハナと用水沿いの桜のコラボ、田んぼのレンゲ 田植え、夏野菜の収穫、観賞用トウモロコシ、ヒマワリ迷路 コスモス畑、稲穂と稲刈り、親子芋掘りと焼き芋会（土曜チャレンジ） 冬野菜の収穫、麦踏み、栽培に向けた土づくり（地域の力）	

令和6年度は、コミュニティ・スクール（CS）実施3年目となります。引き続き「学校と家庭・地域の架け橋」として、「コミスクだより」を発行してまいります。是非たくさんの情報をお寄せください。本年度も皆様の温かいお力添えをよろしくお願い申し上げます。（学校運営協議会、及び、SSN協議会 事務局）